



Communiqué

Service de l'eau

Qualité de l'eau sous haute surveillance

Le Service de l'eau de la Ville de Lausanne adresse un tout ménage aux Lausannoises et Lausannois, ainsi qu'aux habitant-e-s des 18 communes auxquelles il fournit de l'eau*. Il les informe via un tout ménage sur la qualité des 31 milliards de litres d'eau potable distribués chaque année, ce qui revient à un cube aux arêtes de 310 mètres. L'information annuelle au public est une obligation légale régie par la législation fédérale.**

L'eau est une denrée alimentaire strictement contrôlée. Le Service de l'eau de la Ville de Lausanne effectue régulièrement des analyses. Le traitement de l'eau est soumis à des règles rigoureuses, afin de s'assurer sa qualité irréprochable et pour qu'elle puisse être consommée en toute confiance. Les paramètres analysés sont de types microbiologique, physico-chimique et micropolluants. L'information sur la qualité de l'eau est par ailleurs un gage de sécurité pour le consommateur.

En 2019 a débuté la rénovation du réservoir d'eau potable des Dailles, situé sur la commune d'Epalinges à 750 mètres d'altitude. Il est essentiel à la distribution d'eau dans le Nord lausannois. Cette année, a aussi été lancé le concours d'architecture pour la reconstruction complète de l'usine de Saint-Sulpice 2, une future usine de production d'eau potable avec une filtration multibarrière, innovante et évolutive.

En août 2019, février et mars 2020, Lausanne annonçait la mise hors service d'un nombre limité de captages à cause de la présence d'un métabolite du chlorothalonil. Les derniers résultats d'analyse de l'ensemble des métabolites montrent que des mesures complémentaires sont nécessaires.

Par ailleurs, toutes les normes en vigueur ont été respectées. Cinq cas de non-conformité ont été détectés, sans danger pour les consommateurs, car ils ne concernaient pas des bactéries pathogènes. Le Service de l'eau de la Ville se félicite des résultats atteints, année après année, grâce au travail consciencieux et rigoureux de ses collaboratrices et collaborateurs.

**Boussens, Chavannes-près-Renens, Cheseaux-sur-Lausanne, Crissier, Denges, Echandens, Ecublens, Etagnières, Epalinges, Jouxens-Mézery, Le Mont-sur-Lausanne, Lonay, Prévèrenge, Prilly, Renens, Romanel-sur-Lausanne, Saint-Sulpice.*

*** « Quiconque distribue de l'eau potable par une installation servant à la distribution d'eau est tenu de fournir au consommateur intermédiaire ou final, au moins une fois par an, des informations exhaustives sur la qualité de cette eau. » (article 5 ordonnance du DFI sur l'eau potable et l'eau des installations de baignade et de douche accessibles au public)*

La Municipalité de Lausanne



Pour toutes informations sur l'eau consommée, par secteur d'habitation: www.lausanne.ch/eau à la rubrique Qualité de l'eau, puis la qualité de l'eau chez vous.

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Pierre- Antoine Hildbrand, directeur de la Sécurité et de l'économie, 079 964 27 39**
- **Sébastien Apothéloz, chef du Service de l'eau, 079 444 03 23**
- **Fereidoun Khajehnouri, chef de la Division contrôle de l'eau, 021 315 99 21**

Lausanne, le 18 mars 2020

Le Service de l'eau fait partie de la Direction de la sécurité et de l'économie de la Ville de Lausanne. Il est le 3^e distributeur de Suisse et gère l'ensemble du cycle de l'eau, dont l'évacuation et l'épuration. Il est certifié ISO 9001, ISO 14001 et ISO 22000. Son laboratoire est accrédité ISO 17025. Il a obtenu le label Solidarité'eau suisse.